

Dos medallas de bronce y una mención de honor de los alumnos españoles en la Olimpiada Internacional de Biología 2016



Buenas noticias de los representantes españoles en la XXVII Olimpiada Internacional de Biología celebrada del 17 al 24 de julio pasados en Hanói (Vietnam) que han obtenido dos medallas de bronce y una mención de honor.

De izquierda a derecha en la fotografía:

- Claudia Lombardo Díez, del IES Ramiro de Maeztu (Madrid), Mención de honor.
- Jorge Taracón Díez, del IES Pedro de Ursua de Pamplona (Navarra), Medalla de bronce.
- Alberto Maurel Serrano, del Colegio Sámer Calasanz de Valdemoro (Madrid, Medalla de bronce.
- Tania Penas Iglesias, del IES Pontedriñas de Santiago de Compostela (Galicia)